



## Sommerkonzert des Männerchors Pfäffikon

Sommerzeit – Zeit der Sommerserenaden und Ständchen. So auch heute Dienstag, 22. August, um 18.30 Uhr in der Tertianum Residenz Huob in Pfäffikon, an welchem Gäste wie Besucherinnen und Besucher zu einem ganz besonderen musikalischen Genuss geladen sind. Unter der Leitung von Dirigent Fabian Bucher geben die Sänger des Männerchors Pfäffikon am Etzel eine sommerliche Klangreise zum Besten. Auf dem Konzertprogramm steht ein bunter Strauss an Melodien und vielseitiger Liederreigen mit frischen und fröhlichen Takten. Von Sommerhits, altbekannten Evergreens, besinnlichen Tönen, über vertraute Heimatklänge bis hin zu heiteren und swingenden Interpretationen lockt ein sommerliches, musikalisches Stelldichein regionaler Stimmen, in gepflegtem Rahmen. Der Eintritt ist frei, bei schönem Wetter findet das Konzert unter freiem Himmel statt.